



## Emergencia sanitaria: Hallan tres caballos muertos en vertedero ilegal en El Melón

**Se desconoce la causa del deceso de los animales, aunque preliminarmente se descarta que hayan tenido una muerte violenta**

En el marco de los continuos trabajos de limpieza que desarrollan los funcionarios de la Unidad de Operaciones de la Municipalidad de Nogales, se encontraron tres caballos muertos en un apartado sector rural de El Melón. Esto encendió las alarmas por la exposición que tuvieron los vecinos a lo que es, hasta el momento,



un grave riesgo sanitario.

El sitio donde se hallaron los equinos muertos es un camino que lleva hacia El Navío, donde se bota de forma ilegal grandes cantidades de desperdicios y también los cadáveres de mascotas y animales de granja. El hallazgo de los tres caballos dejó en evidencia una situación compleja.

Los tres equinos no muestran signos de haber sufrido alguna acción violenta, que pudiera haberles provocado la muerte. Por ello, surge la necesidad de analizar si el deceso fue por una enfermedad o alguna otra situación que debería haber sido puesta en conocimiento del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), para que investigara la situación.

Por otro lado, se precisan nuevas medidas para dar con los responsables que dejan sus desperdicios en el espacio junto al camino. Ellos acuden principalmente en las horas de la noche para botar sus desechos, aprovechando la falta de iluminación en el sitio para permanecer en la impunidad.

A continuación, la fotografía que se tomó en el vertedero ilegal donde se hallaron a los caballos muertos. La imagen podría herir la susceptibilidad de algunos lectores, por lo que se recomienda discreción.